

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Jorge Solís presenta en la Biblioteca Pública del Estado de Ciudad Real su novela "Una sombra muy pronto serás"

Largo ha sido el recorrido desde que nuestro amigo y colaborador Jorge Solís Piñero escribiera su primera novela de ficción titulada "Una sombra muy pronto serás", hasta que por fin ha sido publicada ahora en papel por Ediciones Atlantis. El arduo recorrido al que están condenados muchos jóvenes y otros maduros escritores para ver publicadas sus obras.

El acto, celebrado el pasado 10 de noviembre, estuvo presentado por el infanteño Esteban Jiménez, funcionario de la Biblioteca Pública del Estado de Ciudad Real, que estuvo acompañando al autor, junto a la escritora valdepeñera Victoria Maroto. Esteban hizo una semblanza biográfica de Jorge Solís e introdujo al público asistente en algunas de las claves del libro. Más tarde el autor explicó cómo su conocimiento de la época a través de varios libros publicados, como República, Guerra y Postguerra en Villanueva de los Infantes hizo que le surgiera esta idea de novelar con el trasfondo de muchos hechos conocidos.

En la obra que ahora ve felizmente la luz, "Antonio vuelve a España, tierra que tuvo que abandonar siendo aún niño porque su familia perdió todo lo que tenía durante la guerra civil española y sufría el acoso de la vecindad por sus ideas liberales, con la intención de enterrar las cenizas de su difunto padre, junto a los restos de sus abuelos que tuvieron la suerte de no ver la presión a la que se había visto sometido su hijo. En sus paseos por Villanueva de los Infantes, que ya poco tiene que ver con la ciudad que habían visto sus infantiles ojos, recuerda con emoción..." antiguas historias de sus antepasados.

Al tratarse de una obra de ficción, los personajes son en su mayoría ficticios y aunque hay algunos «muy secundarios» que



Jorge Solís, en el centro, junto a nuestro paisano Esteban Jiménez y la escritora valdepeñera Victoria Maroto

se corresponden con personas reales, el autor advierte que «sólo he usado el nombre para que se pudieran localizar».

Solís reconoció que buena parte de su investigación se basa en recuerdos de la gente mayor, así como algunas de las anécdotas que se refieren en la novela. En este sentido, señaló que la época de la posguerra fue «muy difícil» en Villanueva de los Infantes, puesto que casi no había trabajo más que en las campañas agrícolas, «y hubo gente que se tuvo que ir porque se negaban a darle trabajo», por su pasado republicano.

La cocina del Quijote puesta en valor en la III Jornada Gastronómica

Un grupo de participantes perteneciente al colectivo de la Asociación de Mujeres de nuestra localidad, el pasado sábado 24 de octubre, se dieron cita en el Santuario de la Virgen de la Antigua para celebrar, la III Jornada Gastronómica. Iniciativa, que por tercer año consecutivo pretende recuperar, las recetas tradicionales recogidas en la novela de Cervantes.

Consiste en elaborar in situ, individual o colectivamente un plato que sea también autóctono de la Mancha y del Campo de Montiel, cada año, se intenta innovar con una nueva receta para después dar buena cuenta de ella.

Exquisiteces como caldete de patatas, gachas, tiznao, asadillo, atasaburras, caldereta de cordero, gachamiga, dulce de membrillo, leche frita, borrachuelos, requesón, bocaditos de membrillo y queso, fueron algunos de los yantares entre otros, que se pudieron degustar este año.

La Asociación de Mujeres, cuya Jornada Gastronómica es una de las actividades consolidadas dentro de su programación anual, participó recientemente también en la Feria Saborarte, dentro del stand del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes. Para promocionar el pimiento como producto autóctono por excelencia, ofrecieron al



Participantes en las III Jornada Gastronómica público pimientos asados, paté y mermelada de pimiento preparados de forma artesanal, agotando todas las existencias.

CARROGERÍAS
SEVILLA
S. L.

Rafael Á. Serrano
Fernández de Sevilla
Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400
Teléfono 926 36 07 99
VILLANUEVA DE LOS INFANTES